

atletismo 800 METROS

# Álvaro de Arriba irá a los Juegos Mediterráneos

Las pruebas de atletismo serán del 27 a 31 de junio

EFE/A.S. | SALAMANCA

Ángel David Rodríguez, que disputará los 100 m. y el relevo 4x100, capitaneará una vez más a la selección española de atletismo que participará en los Juegos Mediterráneos de Tarragona, con 59 atletas entre los que figuran el salmantino Álvaro de Arriba, Javier Guerra, Ana Lozano, Patricia Sarrapio o Berta Castells.

Faltan del grupo de seleccionados los tres atletas más relevantes del momento, Bruno Hortelano, Óscar Husillos y Adel Mechaal.

Los Juegos, los terceros en territorio español, se disputarán del 22 de junio al 1 de julio, aunque las pruebas de atletismo se concentrarán del 27 al 31 de junio. En concreto, la participación del salmantino Álvaro de Arriba se centrará en el Estadio de Atletismo de Campclar, en Tarragona. Se trata de una gran oportunidad para que Álvaro de Arriba demuestre en una prueba internacional su tendencia ascendente en su carrera deportiva.

En la anterior edición, en Mersin (Turquía) 2013, los atletas españoles ganaron 7 medallas. La mejor actuación del atletismo español corresponde a los Juegos de Almería 2005, con 25 podios.

El Comité Técnico de la Federación Española ha seleccionado a los siguientes 31 hombres y 28 mujeres.

Tarragona organizará unos juegos completamente adaptados a la situación económica actual y tendrán lugar del 22 de junio al 1 de julio de 2018 en 16 municipios sede del territorio, y



Álvaro de Arriba, en Las Pistas en Salamanca. | MORGAN

participarán 33 disciplinas deportivas. Los Juegos, en los 10 días de competición, llevarán a Tarragona y a su territorio 4.000 deportistas de 26 nacionalidades diferentes; 1.000 jueces y representantes de las Federa-

ciones internacionales y Comité Internacional de los Juegos; 1.000 periodistas de todo el mundo; 3.500 voluntarios para cubrir las necesidades de organización y más de 150.000 espectadores.

ciclismo LOCAL

# Santa Marta acogerá la salida de la III Vuelta a Salamanca Master el sábado

La prueba llegará a los 120 participantes, el 20% portugueses

ENE | SANTA MARTA

Santa Marta de Tormes acogerá el próximo sábado, día 9, la salida de la primera etapa de la tercera edición de la Vuelta Ciclista Master 2018. La concejal de Deportes, Silvia González, junto a los integrantes de la organización, Francisco Domínguez y Carlos Castro, explicaron que se trata de una etapa "que va a sorprender, con un recorrido que a priori parece discuirir sobre un terreno llano, pero que tiene muchas subidas y bajadas, empe-

zando por la de Cuatro Calzadas nada más salir y continuando con otras como la de Guijuelo y el puerto de Béjar". El segundo día es una contrarreloj "duda y técnica y el último día la subida a Moriscos, que también será decisiva".

La etapa, de 86,6 kilómetros, saldrá de la Plaza de España del municipio a las 11:00 horas y discuirrá por los municipios de Mozárbez, Cuatro Calzadas, Beleña, La Maya, Alto Santa Teresa, Guijuelo, Fuentes de Béjar,

Cabeza de Béjar, Sorihuela, Nava de Béjar, Cabeza de Béjar y Sorihuela nuevamente, donde estará situada la meta.

La tercera edición pretende llegar a los 120 participantes, ya que actualmente hay casi 100, en su mayor parte, un 20% portugueses. "algo que nos ha llamado la atención, aunque esta carrera es una manera magnífica de mostrar nuestra cultura, nuestras costumbres y nuestra tierra y nos alegra que así sea", aseguró Carlos Castro.

polideportivo

RUGBY

## España no estará en el Mundial: apelación desestima el recurso

El comité de apelación de World Rugby (WR) mantiene la sentencia que deja fuera a España del Mundial de Japón de 2019, por incluir jugadores que no eran elegibles para representarles durante los partidos de clasificación: "Un comité de apelación independiente ha confirmado la decisión del comité de disputas en relación con las infracciones de la elegibilidad de los jugadores durante el proceso de clasificación europea para el Mundial 2019".

MOTOCICLISMO

## Honda confirma el fichaje de Jorge Lorenzo "a partir del 2019"

Jorge Lorenzo se unirá al equipo Repsol Honda a partir de 2019, con un contrato de dos años, según confirmó ayer la propia escudería Honda. "A partir de 2019, Jorge Lorenzo pilotará una Honda RC213V de fábrica junto a Marc Márquez: dos grandes campeones con un enorme talento y grandes expectativas, que harán más fuerte al equipo Repsol Honda", informó.

PARAPENTE

## El mal tiempo obliga a aplazar a julio el Open Ibérico en La Covatilla

El mal tiempo ha obligado a los organizadores del Open Ibérico de Parapente previsto para este fin de semana en La Covatilla. Las fuertes rachas de viento impiden realizar los vuelos y, por tanto, la prueba se traslada a los días 21 y 22 de julio. | TEL

TIRO CON ARCO



Guijuelo acogerá el sábado su trofeo chacinero. Guijuelo acogerá el sábado la celebración del cuarto trofeo chacinero de tiro con arco y la participación de cerca de 70 arqueros. En la imagen, Carlos Arasa y María Luisa Peláez. | TEL



Francisco Domínguez, Silvia González y Carlos Castro. | ENE